

## La Covid 19 y el retorno de las cintas amarillas

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 22 Febrero 2021 14:16 - Última actualización: Lunes, 22 Febrero 2021 14:16

Escrito por Dpto Comunicación Poder Popular Sancti Spíritus

Visto: 315

~~Reza una máxima que, si quieres triunfar en algo, no dejes brecha a tu contrario.~~

Y son tantas las brechas que le estamos dejando a la Covid 19 en Sancti Spíritus que, en la última jornada, con 23 casos positivos informados, superamos los detectados en los últimos 15 días.

Por si fuera poco, retornaron las cintas amarillas en tres zonas de la ciudad cabecera. Más claro no puede ser el aviso.



De una vez, o cerramos fila contra la negligencia, la indisciplina, la escurridiza conciencia, la itinerante percepción de riesgos, o la Covid 19 nos va a pasar literalmente la cuenta.

Y hasta el mismísimo Doctor Durán tenía que recordarlo en sus imprescindibles análisis: para Sancti Spíritus, la cifra de 23 positivos es alta a pesar de que se venía controlando enfermedad. “Eso hace una alerta y, sobre todo, de las medidas que se toman”, enfatizaba.

Una mirada a las estadísticas de la última jornada refleja que de los 23 diagnosticados con el SARS-CoV-2, 22 son autóctonos. Nueve de los positivos confirmados en la jornada que referimos no saben ni cómo ni dónde contrajeron la enfermedad. Alerta precisa.

Hoy todos los indicadores se duplican: la tasa de incidencia de casos

## La Covid 19 y el retorno de las cintas amarillas

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 22 Febrero 2021 14:16 - Última actualización: Lunes, 22 Febrero 2021 14:16

Escrito por Dpto Comunicación Poder Popular Sancti Spíritus

Visto: 315

~~confirmados a 21.4 por 100 000 habitantes; la cantidad de pacientes~~  
positivos ingresados a 60; un centenar de diagnosticados en una semana; los controles de focos activos a 45, de los cuales 19 aún no tienen fuente de infección; el número de asintomáticos a un 59, 9 por ciento de los casos confirmados.

Pero lo preocupante está en el diagnóstico de personas en varios de los municipios que han venido sumando pacientes en casi todas las jornadas.

De los 22 autóctonos ocho casos son del municipio cabecera –cuatro de Los Olivos, tres del Norte y uno del Sur–, de los cuales seis no tienen una fuente de infección precisada; ocho de Trinidad, de ellos uno sin vínculo epidemiológico establecido aún; cinco de Cabaiguán, de los cuales en dos no se precisa la fuente del contagio; uno de La Sierpe y uno de Yaguajay, el único importado de la jornada.

Hay transmisión de la enfermedad puertas adentro. Hay una evidente circulación viral y de ello dan fe las decenas de controles de focos en los que se desconoce la fuente de infección, elemento que empeora todo este escenario de la Covid 19 en Sancti Spíritus.

Si hablamos de la ciudad cabecera de la provincia la mirada se centra en el área sur, que reporta la mitad de los veinte controles de focos activos y la mayor tasa de incidencia de la provincia en las últimas dos semanas: 31.53 por cada 100 mil habitantes.

### **¿Qué sucederá mañana?**

Si no frenamos todo lo que condiciona el alza en la presencia de positivos a la Covid 19, la situación de la provincia empeorará. Y los especialistas vaticinan un mes de febrero complicado hasta su última jornada.

## La Covid 19 y el retorno de las cintas amarillas

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 22 Febrero 2021 14:16 - Última actualización: Lunes, 22 Febrero 2021 14:16

Escrito por Dpto Comunicación Poder Popular Sancti Spíritus

Visto: 215



El retorno de las cintas amarillas deja bien claro el mensaje.